

Siegerehrung im Waffenfünfkampf bei der Schützengilde "Kleeblatt" Frotzersricht



Von Ulrich Götz

Bei sonnigem Wetter, einem Spanferkel am Spieß, vielen guten Salaten und reichlich kühlen Getränken waren die "Kleeblätter" zum traditionellen Sommernachtsfest zusammengekommen.

Uli Götz begrüßte die Vereinsmitglieder und alle Gäste. Zum ersten Mal konnte er eine Vertreterin des Marktrats begrüßen. 2. Bürgermeisterin, Gaby Wittleben, bedankte sich herzlich für die Einladung. Im Laufe des Abends wurde Gaby Wittleben über den Fortschritt der Baumaßnahmen informiert und diese bei einem kleinen Rundgang im Schützenheim erläutert. Nach dem Genuss des Spanferkels wurden traditionsgemäß auch die Sieger des Waffenfünfkampfes geehrt. Der Waffenfünfkampf hat die Disziplinen Luftpistole 10 m, Luftgewehr 10m, Kleinkaliber 100 m, Kleinkaliber 50 m und Sportpistole 25 m. Es wurden in jeder Kategorie 10 Schuss abgegeben, und es wurde zwischen Freihand- und Aufлагeschützen getrennt gewertet. Sieger bei den Freihand-Schützen wurde Martin Benoist mit 394 Ringen vor Stefan Burger mit 373 Ringen. Bei den Auflage-Schützen wurde Alfred Lorenz Erster mit 441 Ringen gefolgt von Rudi Prebeck mit 392 Ringen. Die Teilnehmer - 8 Freihand und 4 Auflage-Schützen - würden sich über mehr Konkurrenz freuen.

Vielleicht möchte ja nächstes Jahr der ein oder andere, der noch zögert, diesen schönen Wettkampf auch mitmachen.